
                                          Fédération Française de Pentathlon Moderne 
 

PV du Comité Directeur :  
Mardi 19 septembre 2023 en visio à 19h00 

 
 
 
Membres du Comité Directeur présents :  
 
Joël BOUZOU Président  
Françoise GUENDE Trésorière 
Hyacinthe CARRERA Vice-Président 
Anne RIFF Secrétaire Générale  
Alain COEUGNIET Membre 
Jean Luc DEJARDIN Membre 
Sylvie FABRE Membre 
Jean-Paul MAUDUY Membre 
Karen THOMAS Membre 
Jean Paul MAUDUY Membre 
Henri VILARO Membre 

 
Membres du Comité Directeur excusés :  
 
Nathalie DENOYES Membre 
Alain FREY Membre 

 
Invités Direction Technique Nationale : Christian ROUDAUT, Corine BOUZOU 
 
Approbation du CD du 15/03/23  
Le compte-rendu du Comité Directeur du mercredi 15 mars est approuvé à l’unanimité 
 
Actualités : Joël 
 

• AG du CNOSF, à la suite de la crise et démission de Brigitte Henrique, David 
Lapartient a été confirmé dans sa position – élu avec 95% des voix (unité du sport 
français) 

• Objectif de la France : développer la présence des Français dans les instances 
internationales (soutien de la ministre des Sports) 

• Avenir du Pentathlon à l'international (implication du président) 
• JO Paris : il y aura une Maison des Olympiens à La Villette 

 
Résultats internationaux : Christian 
 
Résultats exceptionnels pour le collectif Relève : titre mondial en U17, U19 et U22 
6 titres individuel (gros collectif garçons) 
Louison 3ᵉᵐᵉ Europe/Monde 
Flavin et Derval montent en puissance 
Séniors : 



quelques signes d'alertes malgré des signes encourageants 
(2 quotas olympiques pris aux jeux européens) 
Échec aux championnats du Monde : 1 seul finaliste 8ᵉᵐᵉ Valentin Belaud 
Copie à revoir : qualité de l'entrainement, optimiser l'individualisation. 

Christian Roudaut rencontre les athlètes 2 jours de travail sont programmés 6 et 7 octobre 
2023 
Yann Bartu va être sollicité pour davantage s'impliquer en tant que conseille 

Vie sportive Calendrier sportif : 
Remerciement à la Commission sportive et son président qui ont réalisé ce travail. 
Le calendrier est validé. 
 
Vie fédérale : Anne 
 
Ministère : Depuis le Covid, baisse de la pratique sportive, la ministre assure de son 
soutien les fédérations après les Jo : soutien au développement et au Haut-niveau. 
RH :  
Stanislas (assistant de Direction) est en période d’essai jusqu’au 6 octobre 
Vana a terminé son alternance 
Anne Charlotte (Master 2 – Institut de commerce et de développement de Paris) démarre 
son apprentissage pour 1 an  
Gaëtan (service civique) a terminé sa mission 
Mathilde (service civique) termine sa mission fin octobre 
Licences : prise de licences dématérialisées (mise en route au 1/09/23) 
 
Dossier Paris 2024 : Anne 
 

• Relais de la flamme : le 15 mai à Font-Romeu et le 20 juillet à Fontainebleau 
• (Composition des relais à communiquer avant le 22 septembre 24 titulaires et 10 

remplaçants) 
• Volontaires JO : ils ont été contactés par le COJO, une formation va leur être 

proposée 
• Pavillon : le dossier avance, recherche de financeurs par l’école d’architecture de 

Bordeaux. Eric assiste à une réunion toutes les 3 semaines en visio 
• Club France : en attente de recevoir les propositions de Paris 2024 
• « Allez les Bleus Pentas » : travail avec le COJO pour proposer un groupe de 35 

supporters qui seraient invités aux JO dans un carré supporter 
• Le Comité Olympique nous propose d’accueillir 4 services civiques au 1er 

novembre (Eric prépare les fiches de mission) 
 
Autres sujets : 
 
Bilan Carbone : merci au travail réalisé par Nathalie assisté de Gaëtan avec le 
consultant : le bilan a été envoyé par mail à tous les clubs. 
 
Gilbert (IDF) : demande de programmer une réunion avec le Comité IDF pour anticiper 
l’ensemble des futures sollicitations. 
Demande un devis pour s’équiper en structure obstacle 
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Philippe (Alsace) : remercie Eric et Corine pour l’aide à l’organisation des Championnats 
de France Master. Seulement 20 inscrits. 
Se pose la question de la date.  
Souhaiterait se positionner sur un City Tour et proposer en parallèle un parcours 
d’obstacle 
 
Hyacinthe (Occitanie) : la commission sportive va rédiger un document pour mettre en 
place le parcours.  
 
Fin de la réunion à 20h30 
 
 
 
 
 
  


